
2010-09 Minuta Asamblea Septiembre  

ASAMBLEA DEL 11 SEPTIEMBRE 2010 

SE DIO INICIO A LA ASAMBLEA A LAS 10:00HRS, CON UN TOTAL DE 887 VOTOS. 

1. LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACION DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE 

QUÓRUM. 

A LAS 10:00 HRS. SE DESIGNA A LA SRA. DEBORAH VAN DER HAAR Y AL SR. FRANCISCO 

CERVANTES COMO ESCRUTADORES DE LOS VOTOS Y SE DECLARA UN QUÓRUM DE 887 

VOTOS. 

2. PRESENTACION Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y 

AUDITORIA DEL EJERCICIO QUE COMPRENDE DEL 1 DE FEBRERO 2009 AL 31 DE ENERO 

2010. 

SE DIO LECTURA A LOS ESTADOS FINANCIEROS Y A LA CARTA DE LOS AUDITORES Y AL NO 

HABER INCONVENIENTE SE GENERA UNA VOTACION SIN PAPELETAS Y LA APROBACION POR 

UNANIMIDAD. 

3. PRESENTACION DEL PROGRAMA DE RECICLADO Y COMPACTACION DE 

LA SRA. BEATRIZ MARRON, MIEMBRO DEL COMITÉ DEL MEDIO AMBIENTE TOMO LA 

PALABRA E HIZO LA PRESENTACION EN POWER POINT DE LOS AVANCES DESDE EL AÑO 2007 

A LA FECHA EN CUANTO A, GASTOS, AHORROS Y PROYECCIONES A FUTURO SOBRE EL 

PROGRAMA. 

POR MEDIO DE DIAPOSITIVAS Y GRAFICAS MOSTRO EL PORCENTAJE DE AHORRO EN LA 

GENERACION DE BASURA EL CUAL CADA VEZ ES MENOR, DEBIDO AL EXCELENTE TRABAJO 

DE RECICLADO E INFORMO DE LOS ESFUERZOS QUE SE CONTINUAN HACIENDO PARA 

REDUCIR O ELIMINAR EN SU CASO EL PAGO DE BASURA AL MUNICIPIO. 

EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, SR. JORGE KAUFER TOMO LA PALABRA Y AGREGO 

QUE AL DIA DE HOY EL GASTO MENSUAL ES DE $45,000 PESOS CON UN AHORRO DE $15,000 

PESOS GENERANDO UN DEFICIT AL PRESUPUESTO DE $30,000 PESOS MENSUALES Y COMENTO 

QUE SE HAN TENIDO PLATICAS CON EL PROXIMO PRESIDENTE MUNICIPAL PARA NEGOCIAR 

AUN MAS LA REDUCCION O ELIMINACIÓN DE NUESTRAS CUOTAS DE BASURA AL MUNICIPIO, 

LO CUAL AUN NO SE HA LOGRADO, PERO SE SEGUIRA INSISTIENDO, PERO DE NO 

CONSEGUIRLO HABRA QUE CONSIDERAR UN AUMENTO DE LAS CUOTAS DE BASURA PARA EL 

PROXIM AÑO 2011 

4. INFORMACIÓN SOBRE LOS AVANCES DEL PARQUE INFANTIL. 

EL SR. ANDREW PITTMAN TOMO LA PALABRA PARA INFORMAR LOS AVANCES QUE SE HAN 

TENIDO CON RESPECTO A TENER UN AREA DE ESPARCIMIENTO PARA LAS FAMILIAS DE 

PUERTO AVENTURAS, COMENTANDO QUE HAY TRES SITIOS ALTERNATIVOS PARA LA 

CREACIÓN DEL PARQUE INFANTIL, LOS CUALES SON: LOTE JUNTO AL CENTRO CULTURAL 

UBICADO AL FINAL DE BAHIA AKUMAL, LOTE JUNTO AL COLEGIO Y UN PROBABLE 

NEGOCIACIÓN EN COMODATO DE UN ESPACIO UBICADO EN EL CAMPO DE GOLF A UN LADO 

DE LAS CANCHAS DE TENIS. 
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5. PRESENTACION DE INFORME SOBRE ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y CULTURALES. 

TOMO LA PALABRA EL SR. DANIELE GRACIS QUIEN ES EL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y CULTURALES EN PUERTO AVENTURAS E INFORMO SOBRE LA 

PROXIMA CARRERA A CELEBRARSE EL 21 DE NOVIEMBRE DE 2010, ASI COMO DEL ÉXITO QUE 

HA SIDO LA ESCUELA DE VELA, CUYOS INTEGRANTES YA HAN PARTICIPADO EN VARIAS 

REGATAS REPRESENTANDO A PUERTO AVENTURAS. ASIMISMO HIZO SABER QUE SE 

CONTINUARA REALIZANDO EL FESTIVAL GASTRONOMICO, EL CUAL HA SIDO TODO UN 

ÉXITO. 

EXORTO A TODOS PARA HACER PUBLICIDAD PARA LA ESCUELA DE VELA YA QUE ES UN 

DEPORTE SANO, QUE REQUIERE DE DICIPLINA, Y ES UNA FORMA DE INVITAR A LOS JOVENES 

PARA QUE CONVIVAN CON EL MAR DADA LA UBICACIÓN GEOGRAFICA. 

6. AVANCES SOBRE ACCESOS A LA PLAYA. 

EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, SR JORGE KAUFER TOMA LA PALABRA PARA 

INFORMAR SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL REFERENTE A CONTAR CON UN ACCESO A LA 

PLAYA PARA TODOS LOS COLONOS, YA QUE ACTUALMENTE EL UNICO EXISTENTE ES A 

TRAVES DEL HOTEL OMNI O EL PASILLO UBICADO A UN COSTADO DE LA TIENDA DE BUCEO, 

MISMO QUE SE ENCUENTRA EN MUY MALAS CONDICIONES Y POR LO MISMO OFRECE UN 

ASPECTO NADA AGRADABLE PARA NUESTROS VISITANTES Y RESIDENTES. 

SE ACORDO SOLICITAR UNA REUNION DE INMEDIATO CON EL ARQ. ROMAN RIVERA TORRES 

PARA VERIFICAR QUE EXISTAN ACCESOS A LA PLAYA EN EL PLANO 4, PROXIMO A 

APROBARSE POR LAS AUTORIDADES FEDERALES PARA SU COMERCIALIZACION. 

EL RESIDENTE SR. JOAQUIN SOSA TOMA LA PALABRA Y COMENTA QUE SE HAN 

CLAUSURADO VARIAS OBRAS POR PARTE DE LA SEMARNAT POR FALTA DE DOCUMENTOS 

SOBRE EL IMPACTO AMBIENTAL. EL SR. SOSA DIJO ESTAR TRABAJANDO EN CONJUNTO CON 

LA LIC. CRISTINA SÁNCHEZ JUAREZ PARA IDENTIFICAR EL PROBLEMA Y SU RESOLUCION Y 

QUE HA AVERIGUADO QUE PUERTO AVENTURAS HABRIA OBTENIDO ALGUN PERMISO POR 

PARTE DE LA DEPENDENCIA, AUTORIZANDO TODAS LAS CONSTRUCCIONES EN LOS LOTES 

INCLUIDOS EN LOS PLANOS PRESENTADOS A LA AUTORIDAD EN LOS AÑOS 2003 AL 2005. 

EL SR. SOSA CUESTIONO A LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA SOBRE SI HABIA TAL 

PERMISO DE LA SEMARNAT PARA CONSTRUIR SIN AFECTAR EL MEDIO AMBIENTE Y DONDE 

SE PODRIA CONSULTAR, A LO QUE EL PRESIDENTE RESPONDIO NO TENER INFORMACIÓN AL 

RESPECTO, POR LO QUE LE SUGIRIÓ AL SR. SOSA HICIERA UNA CITA A TRAVES DE LA LIC. 

SÁNCHEZ JUAREZ CON EL ARQ. ROMAN RIVERA TORRES, A FIN DE OBTENER LA 

INFORMACIÓN PRECISA AL RESPECTO. 

7. NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA 

DESIGNAN AL GERENTE, SR. ARMANDO RINCON PARA QUE COMPAREZCA ANTE EL 

NOTARIO PUBLICO DE SU PREFERENCIA PARA PROTOCOLIZAR EL ACTA DE ESTA 

ASAMBLEA Y PROCEDER A SU REGISTRO, DANDO POR CLAUSURADA ESTA ASAMBLEA A 

LAS 12:00 HORAS. 

SE DESIGNA AL SR. ARMANDO RINCON PARA LA ELABORACION DE LA MINUTA. 

AtteJorge Kaufer 

Presidente de Colonos 



 


